

◆CIAJ/MCPC 共催 モバイルデバイス、M2M/IoT セキュリティ・セミナー◆

第4講 「情報の真正性の保証 -フェイクは見破られるか-

講師： 佐藤 直氏 (情報セキュリティ大学院大学 客員教授)

2019年3月6日

CIAJとMCPCは共同して、モバイルデバイス、M2M/IoTセキュリティについて、全4講のセミナーを開催します。市場トレンドはスマホからM2M/IoTへのシフトに伴い、MCPCの活動の基軸もM2M/IoT軸に拡大しております。また、情報漏洩が大きな社会問題となり、MCPCでは情報漏洩対策の啓蒙活動も継続しております。

第4講は情報セキュリティ大学院大学から佐藤 直氏をお招きし、「情報の真正性の保証 -フェイクは見破られるか-」について解説をいただきます。

本セミナーが皆様の業務の一助となれば幸いと存じます。

CIAJやMCPCの会員でない方も参加できますので、多くの方のご来場をお待ち申し上げます。

記

日 時： 2019年3月28日(木) 15:00~17:00

場 所： 一般社団法人情報通信ネットワーク産業協会 会議室C~E
(港区浜松町2-2-12 JEI 浜松町ビル3階 ☎ 03-5403-9361)

講 演： 「情報の真正性の保証 -フェイクは見破られるか-

講 師： 情報セキュリティ大学院大学 客員教授
佐藤 直氏 (さとう なおし)

種 別： 一般公開

参加費： 無料

参加申込： 2019年3月19日(火)までに、下記URLよりお申込みください。

<https://area11.smp.ne.jp/area/table/846/fGskhc/M?S=pekc2rere>

■講演概要

ブログやSNSはネットにおける情報発信の自由度を高めているが、フェイクニュースなど虚偽情報の流布に悪用するケースが増えており、深刻な社会問題となっている。本講演では、情報の真正性について定義したあと、真正性の検証や保証に関する動向を紹介する。

さらに、技術的な視点から、真正性保証のためのシステム構築を提言し課題を考察する。

【佐藤直氏】

NTT研究所を経て情報セキュリティ大学院大学に勤務。

2017年定年退職。同大学名誉教授・客員教授。

現在、中央大学研究開発機構でセキュリティの研究を継続する他

サイバーセキュリティのオンライン講座も開設している。

また、神奈川県職員等不祥事故防止対策協議会(神奈川県の第三者委員会)会長を務めている。

※ご提供頂きました情報は、当協会が今後主催する同様の交流会、委員会又はセミナー等のご案内、書籍・報告書等の発刊のご案内等に利用させていただく場合がございますので予めご了承下さい。尚、以上について不都合がございます場合は、事前にご連絡賜りますようお願い申し上げます。また、会場の都合上、定員になり次第締め切らせていただきますので、予めご了承下さい。

以上